



4 Pièces

142 m²

Réf. 6908172

1 190 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Menton, à 7 minutes du centre-ville de Menton, en position dominante, au calme, avec vue panoramique époustouflante et panorama exceptionnel, entre mer et verdure. Cette ravissante villa de 142 m² édifée sur un jardin arboré d'environ 800 m², avec piscine à débordement, et son espace jacuzzi, cuisine d'été, espace de détente, et parking couvert. Cette villa se décline sur trois niveaux avec une entrée, un séjour avec cheminée, ouvrant sur terrasse d'environ 35 m², une cuisine séparée équipée et wc. À l'étage inférieur, 2 chambres, une salle de bain ainsi qu'une salle de douche avec wc, bureau, ...

Menton, 7 minutes from downtown Menton, in a dominant position, quiet, with breathtaking panoramic views and exceptional views, between sea and greenery. This lovely villa of 142 sq m built on a wooded garden of approximately 800 sq m, with infinity pool, and its jacuzzi area, summer kitchen, relaxation area, and covered parking. This villa is divided into three levels with an entrance, a living room with fireplace, opening onto a terrace, a fitted kitchen and wc. On the lower floor, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room with wc, office, and terrace. At the level of the swimming pool, an ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

